

7月

ゆい組だより



梅雨の晴れ間からは、真夏を思わせるような太陽が輝いています。毎日たくさん汗をかきながら元気いっぱい遊ぶ子どもたち♪持ってきた汗拭きタオルを嬉しそうに見せてくれた後は、そのタオルを使って汗を拭いて過ごしている子もいます。

また、室内でも戸外でも、遊びに熱中していると、水分補給を忘れてしまうことがあるので、こまめに水分補給の声掛けを行うようにしています。水遊びも始まったので、水で『涼』を感じながら、今後も、<u>熱中症</u>などに気を付け、楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

(※熱中症については、6月の保健だよりをご覧ください)

突然 今月の目標 突然

- ●健康に気を付けながら、元気に過ごす
- ●水の感触や心地良さを味わい、夏ならではの遊びを楽しむ



初めてのピアニカ

先月、初めてピアニカを使ってみました。目をキラキラさせながらピアニカを運ぶ子どもたち☆れの上に置いてケースを開けて、いざ、ピアニカとご対面☆「わぁ~♡」と声をあげて嬉しそう♪見本でホースをくわえて息を吹き出し、風で私の髪の毛が動く様子を見ると、「すごーい!やりたーい!」と、ワクワクが溢れ出す子どもたち。自分のホースで風を感じると、とても嬉しそうでした♪今度は、ホースをピアニカに取り付け、息を、ふっ~!鍵盤を押さないと音がならないことを発見!強く吹くと大きな音が出ることも発見!みんな、音を出すことができました!

初めての発見がいっぱいあったピアニカ。使い



方や約束事を伝えながら、今後 も音楽活動を楽しんでいきたい と思います!

ピア二カ準備のご協力も、 ありがとうございました。



6/24より、水遊びが始まりました。5月の懇談会でお話しましたように、3・4・5歳児混合の習熟度の活動で、2グループに分かれて水遊びを行っています。顔に水がかかるのが苦手な子、ゆったり遊びたい子は『ぺんぎんグループ』、水が平気でダイナミックに遊びたい子は『いるかグループ』の2グループです。それぞれ遊びたいグループを選んで水遊びを楽しんでいる様子が見られます♪日によって選ぶグルー

プを変えている様子も見られます。是非、お子さんと の今日の話のきっかけにして ひてください。



~おねがい~

●毎日、マスクの交換をお願い致します。毎日、給食とおやつの時にマスクを使用しています。使用時間は短いですが、マスクは子どもたちが管理しており、上下裏表逆につけたり、床に落としたり、鼻水や唾がついたり、マスク面を触ったりということがあります。衛生面を考え、毎日の交換をお願い致します。